

# Comisión de Agricultura del Senado visita hoy Arica

**Instancia abordará diversas problemáticas existentes en la región.**

Redacción  
 La Estrella

**H**oy jueves 12 de junio, a partir de las 8.45 horas, la Comisión de Agricultura del Senado que preside la parlamentaria, Alejandra Sepúlveda, desarrollará una completa agenda de trabajo en Arica, comenzando con una visita a la Quebrada de Acha en donde se reunirá con agricultores que se han visto afectados con el incremento del avalúo fiscal de sus predios agrícolas, explicó el senador José Pilo Durana.

“Después de un largo recorrido de casi 2 años, logramos que los usuarios de Indap tengan una rebaja de hasta un 60 % del valor del arriendo, por lo que necesitamos que se revise caso a caso de los agricultores de Acha y de Las Lloayas, entre otros, que no son usuarios de Indap, pero que, si trabajan bajo los mismos parámetros y en este sentido, nos reuniremos con ellos” recalzó el legislador ariqueño.



SENADOR DURANA CON AGRICULTORES DE ACHA QUE SERÁN VISITADOS.

## ACTIVIDADES

Posteriormente, se trasladarán hasta Pampa Concordia, a seis kilómetros de la frontera entre Chile y Perú en donde recorrerán algunos predios de pequeños agricultores para conocer, de primera fuente, los testimonios de quienes han sufrido pérdidas millonarias, por los efectos del manejo de la mosca de la fruta, por parte del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) en Arica.

“Se han exterminado árboles y frutos, en el marco de la campaña por combatir la mosca de la fruta, situación que ha sido llevada hasta el nivel central tras estar en permanente terreno, con las diferentes organizaciones y agrupaciones agrícolas y con las personas que se han visto

afectadas con estas drásticas medidas, las que visitaremos hoy”, remarcó el senador Durana.

A las 13 hrs, la comitiva de senadores ofrecerá un punto de prensa en el Hotel Antay para dar inicio a la Comisión de Agricultura a partir de las 15 horas, para lo cual los legisladores invitaron a los ministros de Agricultura, Esteban Valenzuela; de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa; al subsecretario de BBNN, Sebastián Vergara y a los directores nacionales del SAG, José Guajardo Reyes e Indap, Santiago Rojas, además de autoridades regionales. Para abordar el tema de la mosca de la fruta, el programa contempla las exposiciones de Mónica Ríos Álvarez, presidenta de la Mesa

de la Mujer Rural de Indap, y Mabel López Castillo, presidenta de la Red de Mujeres Rurales; Margot Ríos Mamani, presidenta del Consejo Asesor Regional (CAR); representantes de la Comunidad de Aguas del Canal Azapa; agricultores del sector agrícola del norte y de Asoagro y regantes del valle de Lluta.

El valor de los arriendos de terrenos fiscales será otro de los temas a abordar y en la instancia podrán otorgar sus testimonios agricultores afectados para dar paso a una materia que ha sido de especial interés de la Comisión de Agricultura como es la construcción del Centro Regional Inia Ururi para lo cual se invitó al director nacional del INIA. ☺